



Eduard Braun (Holzschnitt)

bequem Platz. Hier schnitt ich gemeinsam mit zwei anderen Sekretären die fälligen Kupons. Damit hatten wir allmonatlich eine ganze Woche zu tun. Ein einziges Mal während der ganzen zwanzig Jahre begleitete mich der große ‚Boß‘ auf mein Bitten in den Panzerraum. Er blieb kaum drei Minuten, warf einen vollkommen interesselosen Blick auf seine neunhundert Millionen, sagte ‚All right! very nice!‘ — und weg war er.“

Da die Volkspheantasie keinen Geizhals in ihm hassen konnte, suchte sie nach irgendeinem ungeheuren Unglück, dessentwegen man ihn hätte bedauern können (der Neid ist nun einmal so). Man schilderte uns Rockefeller von irgendeiner furchtbaren Krankheit zerfressen, ganz kahl, mit einem Affengesicht, den Magen verätzt